

夢を紡ぎて

上田市立長小学校
学校だより
令和5年6月9日

開校150周年 運動会



スローガン

「笑顔 協力 精一杯」



台風2号の影響で6/4(日)に延期になった長小学校開校150周年運動会ですが、さわやかな運動会日和の中無事に開催することができました。



今年の運動会スローガンは、「**笑顔 協力 精一杯**」
運動会で〈各学年大切にしたいこと〉をもとに児童会で考
え、このスローガンに決定しました。



前半は、各学年のかけっこ・短距離走です。コースに立った
子どもたちの名前を紹介し、一人一人が自分の「**精一杯**」の
力でゴールまで「**笑顔**」で走りきることができました。



中盤は、開校150周年特別企画の「大玉送り」です。PTA 会長の呼びかけで、多くの保護者・地域の方にご「**協力**」いただき、大変盛り上がりました。そして今年度久々に取り入れた種目「つな引き」です。低学年(1~3年)高学年(4~6年)ともに赤組、白組ともにお互い譲らず、最後までどちらの組も「**協力**」し「**精一杯**」綱を引き合い、素晴らしい勝負になりました。

後半は連学年種目。3, 4年生の「ソーラン&竹ひき」の「ソーラン」は、4年生が3年生に教え、「**協力**」し「**精一杯**」踊る姿がありました。1, 2年生は、「ジャンボリー玉入れ」「ジャンボリーミッキー」は、「**笑顔**」で楽しそうに踊る姿に、こちら思わずほっこりしました。5, 6年生の「ダンスホールからのリレー」は、組体操あり、ダンスあり、リレーありと盛りだくさんの内容でしたが、「**協力**」して心をつなげて技をそろえ、「**笑顔**」で踊り、「**精一杯**」走り切る姿が印象的でした。



当日はもちろん準備から、片付けまで多くの場面で、6年生を中心に子どもたちの「笑顔」で「協力」し合い「精一杯」取り組む姿が見られました。この運動会を通して、子どもたち一人一人が輝き「自己発揮」する姿が見られました。

運動会の実施にあたり、子どもたちの頑張りを支えていただいた保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

1～4年生 遠足に行ってきました

5月1日(月)に快晴の中、1～4年生が遠足に行ってきました。

1, 2年生は、お屋敷公園まで行ってきました。昨年度より歩く距離はのびましたが、1年生は「さいごまでひとりであるく」ことができました。2年生は、1年生にやさしい声掛けができ1年生をリードでき、「さすが2年生」でした。



3, 4年生は、長谷寺、本城跡へ行ってきました。長谷寺では、住職の宮下さんに真田の歴史についてお話をいただき、本城跡では学校にいる5, 6年生と鏡を使っての光の交信をすることができました。

5, 6年生は、6月19日(月)に根子岳の登山に行きます。



姉妹学級でジャガイモの苗を植えました

児童会長の公約にもあった姉妹学級(1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生)での活動の一つとして、5月2日(火)にジャガイモの苗を一緒に植えました。どの学年もお兄さん、お姉さんが下級生に優しく、手を取りながら仲良く植える姿がありました。

秋に収穫するジャガイモは、姉妹学級で食べたり、地域の方に販売したりする予定です。集まったお金は、児童会で取り組む①カンボジアへの小型井戸②トルコ・シリア支援③ウクライナ支援に使う予定です。



外国語の授業



今年度から、ALTの先生がパティソン・ギャレット先生に替わりました。この日の5年生の授業は、「自己紹介と好きなものを伝えよう」という目標でした。まずは、2人で練習した後いよいよギャレット先生の前でテストです。みんなの前で発表のため、最初は緊張していましたが、どのペアも堂々と発表することができました。

ペアの発表が終わると、自然と拍手が出ていました。ギャレット先生も、「とても、素晴らしい」とほめてくださいました。

《朝の登校について》

4月に配布した「生活の約束」では、「学校へは8時ごろまでに着くように来る。(7:45に鍵が開きます)」となっています。8時ごろを目安に登校するようにしてください。

《お礼》

5月13日(土)は、PTA 資源回収へのご協力ありがとうございました。収益金につきましては、150周年記念事業や児童会活動に使わせていただきます。

《連絡》

全国的に話題となっている教員不足の状態が上田市内の小中学校でも起きています。保護者の皆様や地域の皆様の中に、教員免許をお持ちで半日でも働くことが可能な方の情報がありましたら長小学校までご連絡ください。